



10/9

JIA共済より『母子手帳ケース』の寄贈

ケースを贈呈するJIA共済関係者の皆さま

全国共済農業協同組合連合会より、母子健康手帳ケース1,700部が市に寄贈されるにあたり、市役所にて贈呈式が行われました。関係者を代表して、伊良波幸輝氏（石川支店長）は、「次世代を担う子どもを安心して産み育てることができる環境づくりへの支援として、今年も母子健康手帳ケースをお持ちしました。」と挨拶し、同ケースを受け取った島袋市長は、「うるま市としても子育て支援をいの一層に掲げ様々な事に取り組んでいます。市の発展のためにも、将来の担い手である子どもたちは大変大事です。今後とも、うるま市の子どもの健やかな成長のために、お力をいただきたい。」と感謝の言葉を述べました。

同連合会からの寄贈は今回で2回目となります。市では、今年度、妊婦になられた方へ同ケースを配布致します。



9/27

県内初！学校敷地内に保育所設置 みほそ保育所・みほそ第二保育所 開所

開所式でのテープカットの様子



園内の様子



オープニングにてダンスで盛り上げる園児たち

市内の0歳から2歳の待機児童の子どもたちを受け入れるため、「みほそ小規模保育事業所」と「みほそ第二小規模保育事業所」が10月1日より開所しました。

同保育所は、石川中学校の1階部分を改修し、中学校内に設置される小規模保育事業所としては県内初。待機児童の解消だけでなく、中学生の情操教育やキャリア教育にもつながると期待されています。

9月27日に行われた開所式では、入園する児童らがダンスで式典を盛り上げ、保育所の開所を祝いました。



9/18

県中学校総合体育大会 優勝 具志川東中 女子硬式テニス部 体操 伊藤明良さん

教育長への出場報告を行った具志川東中の生徒の皆さん

具志川東中学校の女子硬式テニス部員と体操男子個人の部に出場した伊藤明良さんが、教育長への九州大会出場報告のため、市役所を訪れました。

7月に行われた県大会で優勝し、8月に行われた九州大会へ出場しました。

女子テニス部主将の城間彩華さんは「大変貴重な経験となりました。これからの学校生活へ活かしていきたいです。」また、体操個人の部に参加した伊藤明良さんは、「県民体育大会でもいい結果を残せるよう頑張りたい」と抱負を述べました。



10/11

県内145校の頂点！ 与那城小女子ミニバスケット部 県制覇

優勝報告に訪れた与那城小女子ミニバスケット部の選手の皆さん

「第38回新報児童オリンピック・ミニバスケットボール競技（女子）」において、優勝した与那城小女子ミニバスケット部の選手らが、報告のために市役所を訪れました。

同部キャプテンの長濱ローサエリナさん（与那城小6年）は、「ネバリーグブアップ、ワンフォアオール・オールフォアワンの2つの言葉を胸にこれからも頑張ります」と決意を述べました。

また、優勝した同部は来年1月に行われる九州大会に県代表として出場します。



9/21

手作りを届けたい。 あおぞらマーケット開催

市内の障がい者就労支援事業所が中心となつて開催する「あおぞらマーケット」が市役所東棟北側の芝生エリアで行われました。

同イベントでは、各事業所で作った手作りパンや新鮮な野菜などが販売され、多くの来場者で賑わいました。



10/12

沖縄カールズトーナメント軟式野球 うるまカールズ 準優勝

準優勝の報告を行ったうるまカールズの選手の皆さん

「第1回JIAおきなわ旗争奪沖縄カールズトーナメント軟式野球大会」にて、準優勝したうるまカールズの選手らが、報告のために市役所を訪れました。

同チームキャプテンの小橋川李子さん（川崎小6年）は、「来年は優勝旗をもって報告にきたいです。」と後輩たちに夢を託しました。

同チームの選手たちは、市内の少年野球チーム11チームより選ばれました。